

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi di Sumatera Utara dapat diambil kesimpulan bahwa :

1. Terdapat pengaruh negatif dan signifikan antara Jumlah Penduduk (JP) terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Utara.
2. Terdapat pengaruh negatif dan signifikan antara Inflasi terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Utara.
3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara Pendapatan Asli Daerah terhadap pertumbuhan ekonomi di Sumatera Utara.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan untuk pengembangan hasil penelitian ataupun penelitian lanjutan sebagai berikut :

1. Walaupun jumlah penduduk terus meningkat di masing-masing Kota di Provinsi Sumatera Utara, namun kualitas sumber daya manusia masih terbilang belum baik karena tidak diimbangi dengan kemampuan dan kualitas yang bagus. Sehingga perlu adanya perhatian dan pelatihan intensif dari pemerintah terhadap sumber daya manusia yaitu dengan penambahan dan penciptaan lapangan kerja juga meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pendidikan disertai dengan

kemampuan dan potensi bagi masyarakat di Provinsi Sumatera Utara. Dan sebaiknya dijalankan program KB (Keluarga Berencana) untuk membatasi jumlah anak dalam satu keluarga sehingga otomatis akan mengurangi jumlah kelahiran dan agar tidak menimbulkan terjadinya ledakan penduduk di Sumatera Utara.

2. Untuk memperbaiki inflasi diperlukan pengoptimalan kinerja tim pengendali inflasi daerah untuk menjaga kestabilan ekonomi melalui inflasi daerah dan pemerintah sebaiknya mengeluarkan perintah untuk meningkatkan produksi dan menambah jumlah pasar dengan memberi subsidi pada perusahaan yang dapat memenuhi target tertentu. Untuk menambah jumlah barang yang beredar, pemerintah seharusnya melonggarkan peran impor. Contohnya, dengan menurunkan bea masuk barang impor, dan menetapkan harga maksimum untuk beberapa jenis barang. Sehingga akan mengendalikan harga yang ada, dan inflasi dapat dikendalikan. Sehingga dapat membuat terjadinya pertumbuhan ekonomi yang terus meningkat.
3. Nilai pendapatan asli daerah yang selalu meningkat setiap tahun di masing-masing Kota di Provinsi Sumatera Utara memberikan indikasi yang baik terhadap pertumbuhan ekonominya, dengan membaiknya pendapatan asli daerah juga menggambarkan bahwa Provinsi Sumatera Utara sudah dapat memberikan kontribusi secara signifikan terhadap APBD daerah, Sehingga prestasi ini harus terus dijaga keberlanjutannya untuk pertumbuhan ekonomi.

